

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Crise à l'Eglise évangélique

POUR des raisons encore non élucidées, plusieurs fidèles ont claqué la porte du Foyer protestant et sont partis créer leur cellule de prières.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

L'ÉGLISE évangélique du Gabon – foyer protestant de Port-Gentil – est depuis quelque temps au centre d'une crise qui vient de prendre une tournure dramatique, avec le départ définitif de cette assemblée de Dieu, d'un important groupe d'anciens et des fidèles. Lesquels viennent même de créer leur propre... cellule. Les raisons exactes de cette énième crise au sein de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG) ne sont pas encore connues. Mais une source anonyme parle du "pourrissement d'une situation

qui perdure sous le mutisme de la hiérarchie de l'Eglise".

À ce qu'il semble, les anciens du Foyer protestant de Port-Gentil auraient plusieurs fois attiré – mais en vain – l'attention de la première autorité de l'EEG sur les problèmes qui minent cette paroisse locale. La goutte d'eau qui a fait déborder le vase remonte, selon notre source, au dimanche 18 août 2019. Ce jour-là, au sortir d'un aparté dans la sacristie avec le collègue des anciens de la paroisse, le pasteur aurait demandé aux fidèles venus honorer le jour du Seigneur de regagner leurs domiciles. Provoquant ainsi la levée des boucliers. "Car, jamais on avait vu ça dans notre église, depuis que l'église évangélique existe", avance un hiérarque de la paroisse. Avant d'ajouter, "annuler un culte du dimanche, et de surcroît un jour de la Sainte cène et de confirmation, c'est du jamais vu !".

Cette décision du berger a donc



Photo: DR

Rien ne va plus au foyer protestant de Port-Gentil.

provoqué ainsi le départ d'un important groupe des fidèles, qui se retrouvent désormais dans une cellule de prières, située non loin du carrefour Centre social. Et jusqu'à ce jour, ni les anciens

ayant pris part au huis clos, ni le pasteur de l'église, aucun camp ne veut éclairer la lanterne des fidèles qui ne demandent qu'à être édifiés.

Que s'est-il passé dans la sacristie

ce fameux dimanche 18 août 2019 ? Pourquoi le président de l'EEG tarde-t-il tant à réagir ? Autant de questions qui restent sans réponses.

Des toilettes pour les commerçants du "Camp Boiro"

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LONGTEMPS fermées, les toilettes du petit marché du Camp Boiro, dans le 4e arrondissement, sont de nouveau opérationnelles. A la grande satisfaction des femmes exerçant dans ledit lieu.

L'absence de ces commodités gênait les usagers aux alentours. Les commerçantes n'avaient pas d'autres choix que de se diriger vers les épaves des bateaux visibles pour satisfaire leurs besoins naturels. Mais aujourd'hui, grâce au maire du 4e arrondissement, Jean-Louis Moukagna, elles ont retrouvé le sourire et... l'intimité. La cérémonie de remise officielle des clés par le maire de l'arrondissement a été d'ailleurs l'occasion de remercier les autorités municipales : "Nous avons passé des moments



Photo: Koumou

Remise symbolique des clés à la présidente des commerçantes, Mme Orango.

difficiles avec l'absence de ces commodités. Nous vous disons merci M. le maire", a déclaré Marie-Rose Orango, présidente du collectif des commerçantes du camp Boiro. A qui il revient maintenant d'en faire un bon usage en gardant ce "bien précieux" propre en permanence. "Ces toilettes sont les vôtres. Les autorités municipales sont à l'écoute de vos préoccupations. Tenez-les propres en permanence, pour éviter les maladies", a conseillé le maire Moukagna.

L'intersection du Château en travaux

DOTER la commune de Port-Gentil de voies de communication fiables fait partie des défis que la municipalité veut relever. D'où les nombreux chantiers visibles à travers la ville.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

L'AXE reliant le carrefour Château à l'entrée de la prison "Saint-Pierre" est actuellement en travaux. C'est l'entreprise Soco TP qui s'en occupe. Les populations n'attendent plus que leur aboutissement pour vivre la fin du calvaire longtemps vécu. Mais pour couper court à toutes supputations, un employé de cette entreprise a tenu à préciser que "les travaux actuellement effectués ne concernent pas le



Photo: JP Allogo

Une vue des engins en pleins travaux

tronçon Château-Cimetière Lazaret, comme d'aucuns le disent dans la ville. Notre présence ici, c'est juste pour la partie de la route allant du carrefour Château jusqu'à l'entrée de la prison. Lesdits travaux consistent à améliorer l'intersection routière qui relie les routes Château-Lazaret-Château-Mini-prix". Voilà qui est clair ! Les populations reconnaissent

les efforts déjà faits par la municipalité. Mais nombre d'habitants de cette partie de la commune veulent aussi voir des travaux de réfection démarrer sur l'axe routier Mini-prix-Château, en très piteux état. Aussi, lancent-ils un appel aux gouvernants pour que cette route ne soit pas effacée, par négligence, de la carte de la Cité de l'or noir.